

Cuatro municipios del Valle del Cauca están afectados por la ola invernal

Mayo 3, 2017 | 7:38 Am | Tags: Emergencia, Lluvias, Municipios, Rios, Valle

Like 0



Save to Facebook



Foto enviada por habitante del corregimiento Salónica, corregimiento de Riofrío.

Las lluvias que se han registrado en el Valle del Cauca han afectado a varios municipios, especialmente al de Riofrío en el centro del departamento, donde tuvieron que decretar la calamidad pública.

La decisión se tomó por los problemas registrados con afluentes y vías de siete corregimientos, que los tiene incomunicado con el resto de la región, además de la evacuación de la comunidad de Salónica en dos oportunidades, por la creciente del río Riofrío.

De acuerdo a Jesús Antonio Copete, secretario de la Oficina de Gestión del Riesgo del Valle, otras localidades también se han visto afectadas, como lo son la zona rural de Palmira donde colapsó el alcantarillado, La Cumbre donde una vivienda resultó afectada por el deslizamiento de tierra y en Yotoco, 25 familias del corregimiento de San Antonio de Piedras, tuvieron que ser evacuadas por el desbordamiento del río Piedras.

"Hay que decir que en Yumbo las fuertes precipitaciones generaron inundaciones en 17 barrios que colapsaron el alcantarillado, el cual fue insuficiente para la cantidad de agua que cayó", agregó el funcionario.

El gobierno departamento analiza este miércoles si también se decreta la urgencia manifiesta en los anteriores municipios.